



# みんなの広場

このコーナーでは、あなたの周りの身近な出来事や話題を待っています。市役所情報広報課広報係までご連絡ください。(☎4313広報係直通)

まちの話題



みんなの広場

## 伊万里まちなか鉄道展 鉄道とスイーツで祝3周年

伊万里まちなか一番館の開館3周年を記念して、同館で伊万里まちなか鉄道展が開催されました。伊万里を走った蒸気機関車などの上映や松浦鉄道写真展、鉄道ものまね立川真司ショーなどがあり、子どもから大人まで多くの鉄道ファンでにぎわいました。またイベントとして、MR伊万里駅とたびら平戸口駅を往復するスイーツとれいんが運行。紅茶とこの日限りの限定スイーツが提供され、車内は楽しそうな笑顔であふれていました。

↓景色とスイーツを楽しみました ↓立川さんの鉄道ものまねとトークで会場は笑いの渦に

11.3



この日限定のスイーツと紅茶

11.8-9



↑大満足の笑顔が満開↓



走る鉄道模型は子どもたちに一番人気でした

## 遠く伊万里の地で広がる『共生』の輪

多文化交流事業『海辺と釣りを楽しもう! in 黒川町』

イマリンビーチや伊万里湾周辺で、多文化交流事業『海辺と釣りを楽しもう! in 黒川町』が開催されました。これは、市内に在留する外国人の孤立を防ぐために、地域の人々と交流を深めてもらおうと企画されたもので、中国人7人を含む23人が参加。ピンゴゲームやビーチ散策で打ち解けたあと、釣りを体験しながら、ふれあいの輪を広げていました。

11.16



↑大物の『コノシロ』を釣り上げ、思わず歓声を上げる参加者

↓全国大会の上位入賞チームも出場した『玉入れ選手権』

11.2



## 名物イベントは今年もパワー全開

やってみゅ〜だ 2014 in 大川町

大川町コミュニティセンターなどで『やってみゅ〜だ 2014 in 大川町』が開かれました。今年で25回目となるこのイベントは、ジュニア駅伝大会や焼き肉交流会、地元農産物の直売など、町民手づくりの催し物が目白押しで、約2,000人が来場。体育館で実施された『第12回佐賀県玉入れ選手権』には、市内外から31チームが出場し、熱戦が展開されました。